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      Аннотация

    
        
          Целью исследования является определение разработки приложений для иммерсивного музейного туризма с применением технологии виртуальной реальности. Задачи, решаемые в ходе исследования: 1. Провести анализ тенденций развития технологий виртуальной реальности. 2. Проанализировать современные тенденции повышения привлекательности музейных экспозиций. 3. Разработать концепцию приложения виртуального тура по музею. 4. Создать презентационный видеоролик. Предметом исследования является разработка приложений виртуального музейного туризма для привлечения туристов посредством виртуального взаимодействия и посещения виртуальных музеев. Для достижения поставленной цели проводится сравнительный анализ и критическая оценка существующих разработок и решений в предметной области. В результате этой работы были определены критерии сравнения, сформированы рекомендации и разработано приложение для экскурсии по музею виртуальной реальности. Разработка виртуального музея требует детального исследования и большего количества экспериментов, чтобы подтвердить необходимость этого исследования и актуальность всей работы. В процессе работы было использовано следующие информационные технологии: -Adobe Illustrator CC. -Adobe Phothoshop CC. -3ds Max. -Ue5. -SolidWorks 3d CAD. -Adobe After Effects. -Premier Pro. -Офисные приложения.
        

        
          The site is to determine the development of applications for immersive museum tourism using virtual reality technology. Tasks that were solved during the study: 1. To analyze trends in the development of virtual reality technologies. 2. Analyze the current trends in increasing the attractiveness of museum expositions. 3. Develop the concept of a virtual tour of the museum application. 4. Create a presentation video. The subject of the research is the development of virtual museum tourism applications to attract tourists through virtual interaction and visits to virtual museums. To achieve this goal, a comparative analysis and critical evaluation of existing developments and solutions in the subject area is carried out. As a result of this work, comparison criteria were determined, recommendations were formed, and an application was developed for a tour of the virtual reality museum. The development of a virtual museum requires detailed research and more experiments to confirm the need for this research and the relevance of all work. In the process of work, the following information technologies were used: -Adobe Illustrator CC. -Adobe Phothoshop CC. -3ds Max. -Ue5. -SolidWorks 3d CAD. -Adobe After Effects. -Premier Pro. -Office applications.
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